

Ressort: Finanzen

Anlegerschützer: Aktionäre sollen über Höhe der Managergehälter entscheiden

Berlin, 04.03.2013, 13:03 Uhr

GDN - Die Schutzgemeinschaft der Kapitalanleger (SdK) lehnt nach dem Votum der Schweizer gegen überhöhte Managergehälter eine gesetzliche Regelung zur Begrenzung von Managersalären in Deutschland ab. "Stattdessen sollte man die Aktionärsrechte stärken und es den Inhabern der Unternehmen überlassen, wie diese ihre Vorstände entlohnen wollen", sagte SdK-Vorstandsmitglied Daniel Bauer "Handelsblatt-Online".

"Es wird kein Aktionär bereit sein, Unsummen für Abfindungen oder Boni auszugeben." Die Hauptversammlung eines Unternehmens sei daher "der richtige Ort, um über diese Fragen zu entscheiden".

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-9135/anlegerschuetzer-aktionaere-sollen-ueber-hoehe-der-managergehaelter-entscheiden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com